

Frühlingsspaß bei den kleinen Kobolden

Das der Frühlingsanfang dieses Jahr mit reichlich Schnee gesegnet war, brachte der guten Stimmung bei den Jüngsten keinen Abbruch. Im Gegenteil, sie waren nicht mehr zu bremsen und verfielen dem Schnee-Bau in unterschiedlichsten Varianten. So entstanden Tisch und Stuhl, Schneefrau oder Schneefamilie.

Auch zu Ostern war jede Menge los – nach einem bunten gemeinsamen Osterfrühstück mit Musik wurde gemalt, gebastelt und gespielt. Und plötzlich waren überall kleine Häschen zu entdecken, die kleine Geschenke entdeckten, die der große Hase für sie versteckt hatte. Ein aufregender Tag für die Kinder der Kita Koboldland.

Jana Egg-Fleischer

